

## **Balance de la SCU. 2010.**

Estimados colegas presidentes y representantes de los capítulos de la SCU, miembros de la Junta de Gobierno:

Alcanzamos la mitad de nuestro período de mandato. Han transcurrido 30 meses desde que asumimos esta responsabilidad en un ambiente de construcción colectiva de un tipo de asociación que se adapte a los tiempos y exigencias actuales, hemos trabajado arduamente y ya podemos ver resultados, muchos de los cuales han sido expresados por los informes de los presidentes de los capítulos en esta misma reunión. Hoy solo existe una sola provincia que no tiene representación en nuestra Junta, hemos conseguido incorporar hasta 12 capítulos y estamos rescatando con nuestro trabajo, la proyección científica de la urología cubana.

En este año que finaliza, después de un gran Congreso en el 2009, hemos alcanzado varias metas de las que nos propusimos en el inicio de esta gestión y las quiero sumariar, repito, ha sido gracias al esfuerzo de todos los que han trabajado por el desarrollo y la consolidación de la Sociedad:

1. Asistencia de 2 residentes al Foro Colombiano de residentes. Selección de los asistentes al próximo evento en 2011.
2. Celebración de una excelente Jornada Oriental de Urología.
3. Visita a 5 Provincias por parte de la Junta de Gobierno de la Sociedad, con la realización de Cursos de Actualización en diversas patologías urológicas.
4. Asistencia de 7 especialistas al Congreso de la CAU en Santiago de Chile, con el apoyo de la Sociedad Cubana de Urología.
5. Renovación de la membresía cubana en la CAU. Incorporación de especialistas con autofinanciamiento en esa organización.
6. Incorporación de los uropediatras cubanos en la Sociedad Iberoamericana de Urología Pediátrica.
7. Elecciones y renovación de la junta de Gobierno del Capítulo Camagüeyano.
8. Entrada en fase final la creación de la Revista Cubana de Urología.
9. Celebración del 5to Aniversario de la página Web de Urología y el año 13 de la Lista Uronet-L, medios de comunicación y expresión de esta asociación.
10. Realización de Reuniones conjuntas de la SCU y el Grupo Nacional Asesor de Urología, lo que potencia el alcance de ambas organizaciones e integra el aspecto científico de la especialidad con el organizativo.

Estos modestos logros demuestran que nuestra asociación, aun en momentos económicos difíciles, no está inerte, esta misma reunión ha facilitado actualizar la membresía nacional y permite integrar los planes para el venidero 2011, donde nos proponemos también realizar una excelente Jornada Nacional, la que nos preparará para el XX Congreso de la SCU en el 2013. La creación de nuevas secciones en el marco de la Sociedad, brindará mas libertad y oportunidades de liderazgo a especialistas para desarrollar nuevos escenarios científicos que permitan el intercambio

y el desarrollo de subespecialidades que hoy no han descubierto su potencial docente y científico entre nosotros. La realización de cursos con apoyo de los capítulos y la sociedad está revolucionando la forma de actualizar a los miembros y enseñarles nuevas perspectivas en las diferentes regiones del país, a partir de sus posibilidades locales y proyecciones futuras. Debemos aprovechar en las provincias esta posibilidad, decidiendo que tópicos se deben reforzar desde el punto de vista teórico práctico, según sus necesidades.

Estimados colegas, gracias por acompañarnos en este día, de ser miembros de esta tropa, aguerrida, como dice el comediante, pero segura de que podemos hacer más por el desarrollo de la urología cubana y por nuestro pueblo.

Gracias otra vez.

Feliz y prospero 2011.

Dr. Octavio De La Concepción Gómez.

Presidente de la SCU.

2008- 2012.